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Ementa: Solicita informações das empresas de telefonia celular sobre cobertura no Bairro Pedregulho e 

adjacências. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 540/2015 

 

 

Este vereador foi procurado por diversos moradores da Região do Bairro 

Pedregulho que reclamam dos serviços prestados pelas Empresas de Telefonia, onde 

sem exceção, há uma precariedade no serviço. Relatam que é extremamente difícil 

conseguir sinal para receber e executar ligações. A região do Bairro Pedregulho, agrega 

um certo número de habitantes, é visível o crescimento da Região só que os serviços não 

acompanharam tal crescimento, a expansão considerável ainda está acontecendo e os 

próximos anos com certeza crescerá muito mais. 

 

Ante o exposto, Requeiro a Casa após ouvido o Plenário, que seja enviado ofício 

ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, para que 

junto às empresas de Telefonia Móvel, faça a gestão e nos forneça as seguintes 

informações.  

 

1. Quantas torres de telefonia móvel há na Região do Bairro Pedregulho? 

Especificar as Operadoras. 

2. Há estudos e projetos para ampliar o sinal no referido local? 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 29 de julho de 2015. 

 

 

 

GÉRSON ARAÚJO 

VEREADOR - PSD 


